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ANFRAGE 

des Abgeordneten Gföhler, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 

betreffend Erlaß zur besseren Förderung des Büchereiwesens 

Das Bundesministerium für Unterricht und Kulturelle Angelegenheiten hat im Erlaß zur 
besseren Förderung des Büchereiwesens unter GZ 30.000/17-V/D/94 im Rundschreiben 
18/1994 u.a. unter "Grundsätzliches lit. 3" festgehalten: 
" ... Nach dem Vorbild angelsächsischer Länder sollten, neben der Verbesserung 
bestehender Strukturen, zusätzliche Möglichkeiten der Verknüpfung leistungsfähiger 
zentraler Bibliotheken mit regionalen und lokalen Einrichtungen des Büchereiwesens und 
der Weiterbildung zum Zwecke eines umfassenden Zugangs der Bevölkerung zu Büchern 
und Informationsangeboten geschaffen werden. " 

Im o.a. Erlaß wird weiter unter lit. 3 Richtlinien für die Förderung des Bundes angeführt: 
"Der Bund ... fördert gemeinsam mit den Ländern regionale Büchereiverbundsysteme und 
gewährt den Büchereiträgern Zuschüsse zum Personal- und Sachaufwand nach zu 
erstellenden gemeinsamen Förderungsrichtlinien. 11 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Verbund- oder Netzwerkprojekte für Öffentliche Büchereien hat das BMUKA 
bisher durch Zuschüsse zum Personal- und Sachaufwand gefördert und in welcher 
Höhe? 

2. Welche dieser Projekte wurden mit der regional zuständigen Landesregierung 
abgesprochen und werden von dieser auch gefördert ? 

3. Wird das BMUKA in diesem Jahr zu den bereits geförderten Büchereiverbundsystemen 
neue Vorhaben dieser Art initiieren ? 
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